



Communiqué de presse

Paris, le 10 décembre 2025

LADAPT élit son nouveau président : Jean-Louis Dubois succède à Bruno Pollez

À l'issue de son Assemblée générale du 10 décembre 2025 convoquée du fait de la publication récente au Journal officiel des nouveaux statuts de l'association, LADAPT annonce l'élection de Jean-Louis Dubois à la présidence de l'association. Il succède à Bruno Pollez, qui ne se représentait pas en qualité de président.

Cette élection intervient à l'issue du renouvellement statutaire du Conseil d'administration dans son ensemble, auquel les adhérents ont procédé ce même jour.

Jean-Louis Dubois : un président engagé pour la continuité, la transformation et la cohérence collective.

Élu par le nouveau Conseil d'administration, Jean-Louis Dubois prend ses fonctions immédiatement pour un mandat courant jusqu'en juin 2030.

« Handicapé depuis ma naissance suite à une hémiplegie néonatale, j'ai souhaité être le plus autonome possible aussi bien dans mon environnement familial que dans ma carrière professionnelle qui s'est achevée fin 2013. Pendant toute cette durée, j'ai croisé des hommes et des femmes qui m'ont confié des postes à responsabilité, ce qui m'a permis de travailler avec des dirigeants, des investisseurs, des créateurs d'entreprises et des porteurs de projets. »

Administrateur depuis 2015, secrétaire général en 2018 puis trésorier depuis 2022, il a joué un rôle structurant dans la reconstruction puis la stabilisation de l'association, en particulier sur les volets économiques, financiers et patrimoniaux.

Son élection ouvre une nouvelle étape dans la mise en œuvre du projet associatif et du plan stratégique en cours. Il a présenté une feuille de route articulée autour de cinq priorités :

- poursuivre l'animation du projet associatif et en renforcer la visibilité auprès des partenaires ;
- engager et accompagner la transformation des offres pour répondre toujours mieux aux besoins des personnes en situation de handicap ;



- maîtriser les ressources et les charges afin de définir une politique d'investissement pertinente ;
- soutenir la Direction générale dans la construction d'un modèle économique consolidé pour les activités de conseil et de formation ;
- doter LADAPT d'outils de gestion modernisés, à la hauteur d'une structure de 3 500 salariés.

Il a également réaffirmé sa volonté de renforcer la cohérence de la gouvernance, d'approfondir la dynamique collective avec la Direction générale et de garantir la représentation de l'ensemble des secteurs – médico-social, sanitaire, conseil et formation, vie associative – au sein du bureau.

Pour Jean-Louis Dubois : « *Nous ouvrons aujourd'hui un nouveau chapitre de la longue histoire de LADAPT. Forts du socle construit ces dernières années, nous avons désormais à poursuivre la transformation de notre association, en cohérence avec notre Projet associatif et toujours guidés par l'intérêt des personnes que nous accompagnons. Je crois profondément que le collectif doit primer sur l'individuel : c'est ensemble, administrateurs, bénévoles, salariés et personnes accompagnées, que nous construirons l'avenir de LADAPT.* »

Hommage à Bruno Pollez

LADAPT tient à saluer l'engagement de **Bruno Pollez** durant son mandat présidentiel (2022–2025). Sous sa présidence, on peut noter par exemple :

- Une volonté d'améliorer les conditions de prise de décision par la gouvernance, mieux éclairée et informée ;
- La formidable dynamique collective d'élaboration du Projet associatif 2024-2030 ;
- La promotion du secteur sanitaire des SMR et leurs pratiques des « 3 R » : Rééducation, Réadaptation, Réinsertion et accompagnement de la reprise du cours de la vie ;
- Le renforcement de la défense du secteur médico-social ;
- L'attention à la participation des personnes accompagnées dans ses instances et ses projets et l'importance donnée aux Conseils de la vie sociale ;
- Le renforcement du plaidoyer et du positionnement de LADAPT sur les grands débats liés au handicap et à l'inclusion.

Pour Bruno Pollez : « *Je transmets le flambeau de la présidence avec une profonde confiance dans l'avenir de l'association et dans la capacité de la nouvelle gouvernance à poursuivre, avec force et conviction, la défense de ses valeurs : bienveillance, solidarité, auto-détermination inclusion.* »

Bruno Pollez reste au sein du Conseil d'administration.

Une nouvelle étape pour LADAPT

Avec cette nouvelle gouvernance, LADAPT réaffirme sa volonté de poursuivre et d'amplifier ses missions historiques : accompagner, défendre et promouvoir les droits des personnes en situation de handicap, et contribuer activement à la transformation des politiques sociales, sanitaires et professionnelles.

Contacts presse

Magalie Jarousseau – jarousseau.magalie@ladapt.net – 06 27 69 22 67
Carmen Jérémie Borissova – carmen.jeremie@akkanto.fr – 06 09 91 33 03

À propos de LADAPT

LADAPT, l'association pour l'insertion sociale et professionnelle des personnes handicapées, est reconnue d'utilité publique. Avec 157 structures et services d'accompagnement, de formation, d'insertion, de scolarisation ou de soin, LADAPT accompagne plus de 23 000 personnes chaque année. Elle a créé en 1997 la Semaine européenne pour l'emploi des personnes handicapées / European Disability Employment Week (SEEPH / EDEW). Grâce aux 200 bénévoles de son Réseau, LADAPT offre un véritable soutien citoyen aux personnes handicapées dans leur recherche d'emploi. Dans le cadre des orientations de son projet associatif, elle entend proposer des réponses innovantes aux besoins des personnes en situation de handicap pour faciliter leur insertion sociale et professionnelle à chaque étape de la vie.

LADAPT reste fidèle à sa mission débutée il y a plus de 90 ans : accompagner la personne handicapée dans son combat ordinaire, celui de sa vie quotidienne pour que nous puissions « Vivre ensemble, tous différents, tous égaux ».

Plus d'informations sur www.ladapt.net